

Festival du havane : un million et demi d'euros pour le système national de santé



La Havane, 28 février, (RHC).- Le comité organisateur du festival du havane, le grand événement international sur la culture du meilleur tabac du monde effectué la semaine dernière dans notre capitale a fait don d'un million et demi d'euros au système national de santé.

Cette somme a été collectée à la vente aux enchères organisée, comme il est d'usage depuis de longues années, la dernière journée du festival.

Mille 200 personnalités invitées à la rencontre ont participé à la vente aux enchères notamment d'humidores sortis des mains d'artisans ébénistes. L'un d'eux a été vendu pour 300 mille euros et deux autres en 220 mille.

Les humidores préservent les havanes dans le niveau d'humidité et de température requis.

Les havanes sont roulés à la main et Cuba, plus précisément Pinar del Rio, la plus occidentale des provinces de notre pays, est reconnue comme le berceau du meilleur cigare du monde.

La firme Habanos, fondée en 1994, est chargée de la production et de la distribution des havanes dans le monde. Aujourd'hui, signale Granma, notre principal quotidien, Habanos a des filiales dans les cinq continents. Les maisons Habanos implantées dans 150 pays commercialisent en ce moment une trentaine de marques Premium.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/184714-festival-du-havane-un-million-et-demi-deuros-pour-le-systeme-national-de-sante>



Radio Habana Cuba